
 

 

                                                                                                     
COORDINAMENTO E SEGRETERIE PROVINCIALI VIGILI DEL FUOCO NAPOLI 

 

 

 

Napoli 23/09/2023                                 Al Comandante Prov.le dei V.V.F. di Napoli 

                  Dott. Ing. Michele MAZZARO 

 

Oggetto: Interventi di bonifica Imenotteri. 

 

 

      Egregio Dirigente,  

queste OO.SS. con la presente desiderano rappresentare quanto segue. 

 

         Premesso che l’attività contemplata in oggetto, per cause legate ai cambiamenti climatici e alla 

disponibilità degli altri  Enti (ASL locali) deputati, sta assumendo i connotati di una vera e propria 

emergenza. Il numero di interventi espletati quotidianamente dal personale di questo Comando cresce 

in misura esponenziale. 

  

         Pertanto queste OO.SS. nello spirito collaborativo e responsabile che hanno sempre mostrato 

nei confronti della Dirigenza, La invitano a considerare la necessità di elaborare una Procedura 

Operativa ad hoc, volta a gestire la richiesta di intervento da quando viene effettuata al 115, fino allo 

svolgimento “operativo” operato dal personale di partenza. 

 

         Per completezza di informazione ci sembra doveroso e responsabile rappresentare che un’ 

adeguata attività di bonifica va eseguita da almeno due unità VF, se non tre, quando si opera in altezza 

e con la scala italiana, pertanto è necessario dotare di un numero congruo di tute scafandro 

(antipuntura), e che le stesse   possano essere lavate e disinfettate (il Covid  ha insegnato  che anche 

il   sudore è un vettore virale), senza per questo mettere in crisi il dispositivo di soccorso; la sintrina, 

che ha raggiunto costi da Franciacorta, va aspersa con erogatori/spruzzatori  professionali. In ultimo 

aggiungiamo che per cause di forza maggiore, l’attività di bonifica all’interno di appartamenti privati 

viene attuata mediante l’uso di attrezzatura fornita dal richiedente, lo scaletto per l’appunto, che non 

sempre è conforme agli standard di sicurezza, perchè diversamente risulta impossibile accedere al 

cassonetto dell’infisso (sede preferita dagli imenotteri per nidificare) con la scala italiana o parte di 

essa. 

 

         Pertanto alla luce di quanto esposto queste OO.SS., chiedono un urgente interessamento da parte 

Sua per la risoluzione delle problematiche esposte legate allo svolgimento di interventi di bonifica da 

imenotteri. 

 

In attesa di formale riscontro si porgono Cordiali Saluti.  
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